

Vía Verde del Tren Burra



El emblemático ferrocarril "Tren Burra", llamado así por su lentitud, conectaba Palencia con Villalón de Campos ya provincia de Valladolid.

Tiene su origen en un proyecto de tranvía con tracción animal, diseñado por Francisco Subizar Berasain, en 1877, entre Valladolid y Medina de Rioseco.

El tramo palentino se inauguró en 1912, con la presencia del rey Alfonso XIII para que, 57 años después, hiciese su último viaje.

Dirección

Palencia. Palencia.

Página Web: <http://www.viasverdes.com/itinerarios/itinerario.asp?id=145>

Horarios y tarifas

Observations: https://www.viasverdes.com/itinerarios/itinerario_imp.asp?id=145

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis